

自然学園のそばを流れているアシリベツ川は、深いところで、子どもの腰程度の深さですが、真夏でもとても「冷たい！」川です。

もぐったり、流されたり、昆虫探し、それが思い思いの楽しみ方で全身ずぶ濡れになりながら笑顔で天然の川での水あそびを楽しみました。



## 天然の川で思いっきり水あそび♪



### 野菜の収穫まであと少し！

大人の背丈くらいもあるトウモロコシ。まるで迷路のよう…

次回の たきの森のがっこう 申込受付中！  
4時間目「森のがっこう収穫祭」9/7~8(1泊2日)  
いよいよ野菜の収穫。どんな感じにできているでしょうか…。  
参加費 13,000円(別途交通費がかかります) 8/23(金)締切  
※今年度ご参加いただいた方はお電話でもお申込いただけます。

HPでも情報を掲載中♪ 滝野自然学園

検索

# たきの森のがっこう

[活動日] 平成二十五年七月二十一日(土)

[天気] とってもいい天気(晴れ)  
[テーマ] アシリベツ川で水あそび

まだまだ残暑厳しい夏が続いているますが、いかがお過ごしでしょうか？夏のご報告が遅くなつてごめんなさい。夏休み前の週末に行ないました、3時間目「アシリベツ川で水あそび」の低学年コースには五十人以上のお申込をいただき、泣く泣く抽選に…。当日は三十四人の元気な子どもたちと活動を行ないました。

さすがに三十人以上の子どもたち、行きの地下鉄・バス車内は友だち同士の会話で早くも大盛り上がり。楽しい雰囲気で自然学園まで向きました。

到着してからは、恒例になつた畑のお手入れ。今回はじやがいも畑の草むしり。一ヶ月経つて花も咲いたじやがいも畑を綺麗に手入れしました。スタッフの話どおりに綺麗に根っこから…。とれた雑草をまるで収穫野菜のように得意げに見せてくれる子も。すっかり畑仕事も板についてきました。

午後からは全員がお楽しみの川あそび。夏でも冷たいアシリベツ川に恐る恐る足を忍ばせていたのも最初の1分くらいでした(笑)。最初は腰から下までだつた水かけ合戦もいつの間にか頭からずぶ濡れになるほどまで盛り上がり、中にはスタッフの足の間を泳いで潜る子まで！ フラッシュにも写真がありますが、スタッフが子ども踏みつけている訳ではありません(笑)。「きやあー」と言ひながらもみんな笑顔だったのも納得です。

高学年チームは魚釣りにお出かけ。お兄さんたちを羨ましそうに眺める子もいましたよ。大きくなつたら、チャレンジしましよう！

さあ、いよいよ次回は畑の収穫！どんな野菜ができるか、お楽しみに！

